
Ausschussmiglied Herr Jonen erläutert, dass mit der neu platzierten Ausfahrt des 
Nettomarktes der vorher bestandene Unfallhäufungspunkt beseitigt worden sei. Bei 
näherer Betrachtung der nun neuen Situation bestehe jedoch der Eindruck, die neue 
Situation sei gefährlicher als die Alte je gewesen sei. Er bittet um Klärung des 
Sachverhaltes.  
 
Der Verwaltung ist diesbezüglich nichts Näheres bekannt. Die Verwaltung sagt die 
Klärung des Sachverhaltes zu.  
 
 


